

SEGMENTASI GAYA HIDUP MAHASISWA DI BANDUNG

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

**MOCHAMMAD FARUQ MUFROD MOESTOFA
1452338**



**PROGRAM STUDI S-1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

**SEGMENTATION LIFESTYLE COLLEGE STUDENTS
IN BANDUNG**

THESIS

**In Partial Fulfillment of The Reuirements for The Degree of
Bachelor of Science in Management**

**By
Mochammad Faruq Mufrod Moestofa
1452338**



**STUDY PROGRAM S-1 MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat rahmat serta kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang mengambil judul “Segmentasi Gaya Hidup pada Mahasiswa di Bandung”.

Tujuan penulisan tugas akhir ini salah satu syarat untuk lulus pada Program Studi S-1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha. Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan tugas akhir

Terselesaikannya tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan tugas akhir ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati:

1. Teristimewa kepada Orang Tua penulis Asep dan Ika yang selalu mendoakan, memberikan motivasi, dan pengorbanannya baik dari segi moril, materi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir sebagai salah syarat untuk lulus.
2. Ibu Ariesyia Aprillia, S.E., M.Si. selaku dosen pembimbing tugas akhir saya yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan bimbingan maupun arahan yang sangat berguna dalam penyusunan tugas akhir sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir.
3. Teman-teman saya yang membantu menemani saya dalam mengerjakan tugas akhir ini Malik, Pinky Chiquita, Sonya Nurhaliza, Kimi Iqbal, Harry Khairul, Herry, Bea Gitarisa, Vivi Audina, Gilang Belia, Dana Wiraputa, dan Putri Rizkia yang senantiasa menjadi teman diskusi serta memberikan semangat dan motivasi.
4. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tugas akhir ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Bandung, Mei 2018

Mochammad Faruq Mufrod Moestofa